

CEDIDA



EL CENTRO MÉDICO PODRÁ ATENDER A 200 PERSONAS,

Cabildo: ponen primera piedra de estación rural médica de Los Molinos

Por muchos años han estado cerradas todas las estaciones médico-rurales de Cabildo, quitando el acceso a la atención primaria de salud a cientos de vecinos y vecinas de dichos sectores rurales de la comuna. En el caso particular de la localidad de Los Molinos, los vecinos se vieron obligados a trasladarse hasta la posta de Artificio, a más de 10 km de distancia, buscando atención de salud.

Tras años de lucha esta semana se colocó la primera piedra del proyecto de habilitación y ampliación de la Estación Médico Rural de Los Molinos, el cual nació en 2022 gracias al trabajo conjunto entre municipio y dirigentes del sector. "Muchos no creían, pero hoy día se puede ver

en los diseños que hemos colocado la primera piedra y que va a ser un proyecto muy bonito para Los Molinos. Recuerden que en nuestra comuna se cerraron todas las estaciones médico rurales, y lo que estamos haciendo es entregar dignidad, en un trabajo en equipo con nuestro gobernador, Rodrigo Mundayca, que nos apoyó con los recursos, y con el Servicio de Salud", contó el alcalde Víctor Donoso.

Con una inversión desde el Gobierno Regional de más de \$110 millones, sumado al aporte municipal, el proyecto comprende la adecuación del actual edificio, al cual se le anexará una ampliación de 102,30 m², contando así con todas las instalaciones necesarias. 🗑️